

Sa présence, malgré les turbulences

Le hasard fait bien les choses

Pour des raisons économiques, mon mari et moi-même avons l'habitude de ne pas payer le supplément qui nous permettrait de choisir notre siège dans l'avion et par conséquent de vivre la traversée ensemble. Jusqu'à présent, le positionnement aléatoire de l'ordinateur ne nous avait jamais placé côte à côte. Pourtant, lors de notre dernier retour de Roumanie, le « hasard a bien fait les choses. »

Dès le décollage, le ton est donné : l'avion est secoué par d'importantes turbulences. Quelques années auparavant, j'avais fait une attaque de panique dans des circonstances similaires. Cette expérience m'avait profondément affecté e. Et voilà que je ressens les mêmes symptômes. Je viens me blottir alors contre Jean-François ! Puis, je mets mes écouteurs avec de la louange à fond, je prie en langues et essaie de me calmer en maîtrisant ma respiration. J'entends alors dans mon casque ce beau chant, comme si Dieu me parlait en live : « Aucun problème n'est trop grand pour le Dieu vivant, aucune montagne n'est trop haute qu'il ne puisse franchir, aucune tempête trop violente qu'il ne puisse calmer, aucun chagrin trop profond pour le Dieu d'amour. S'il a porté le poids de ce monde sur ses épaules, je sais ma sœur qu'il te soutiendra jusqu'au bout. Il dit : « Venez à moi, vous qui êtes fatigués et du repos, je vous donnerai. » Mon cœur déborde alors de reconnaissance envers mon Papa céleste qui est tellement prévenant avec moi ! Il savait que mes émotions fragilisées auraient du mal à surmonter ce défi. Alors, dans son amour, il a mis en place une stratégie pour m'aider à le faire.

Dieu s'intéresse à tous les aspects de notre vie

Je suis étonnée quand je rencontre des chrétiens qui pensent que Dieu ne s'intéresse pas aux choses « bassement » matérielles et anecdotiques de leur « petite » vie. Pour eux, Jésus est celui qui les sauve de l'enfer dans l'au-delà et qui assure leur sanctification, ici-bas. Mais pas un Dieu qui s'occupe des détails de leur vie quotidienne. Quel dommage ! Nous ne sommes pas de simples esprits. Nous avons un corps et une âme également. Je suis convaincue que notre Dieu veille sur nous dans les 3 dimensions de notre être.

Exemples bibliques

Du temps d'Elisée, un prophète meurt en laissant derrière lui des dettes, une femme et deux enfants dans la misère. Mais notre Seigneur est le « *père des orphelins, le défenseur des veuves* » (Psaumes 68 : 6). Il multiplie le reliquat d'huile dans le pot de sorte que la veuve pourra la vendre et ainsi se remettre à flots.

Jésus a changé l'eau en vin à Cana pour qu'une fête de mariage ne finisse pas en cacahouètes. Il a veillé sur Elie à bout de force et en pleine dépression, pour qu'il puisse prendre le repos dont il avait terriblement besoin et retrouver sa lucidité spirituelle.

Dieu « *qui n'a point épargné son propre Fils, mais qui l'a livré pour nous tous, comment ne nous donnera-t-il pas aussi toutes choses avec lui ?* » (Romains 8 : 32)

Ce que Dieu nous promet

Dieu ne nous promet pas un ciel sans nuages, une traversée sans turbulence. Mais il nous promet d'être avec nous tous les jours jusqu'à la fin du monde. Il ne nous promet pas la richesse matérielle mais les finances nécessaires pour nos besoins de chaque jour ! Il ne nous promet pas une vie sans chagrin, mais son soutien dans chacune de nos épreuves.

Voulez-vous le louer avec moi car nul n'est comme Lui ! https://www.youtube.com/watch?v=0_NMy32nzBI